

Les jeunes du CCJ ont nettoyé Berzée

WALCOURT

Samedi après-midi, armés de pinces, de gants et de sacs-poubelle, les membres du conseil communal des jeunes ont pris part à l'opération de nettoyage Be WaPP.

Installé depuis le 30 août, le conseil communal des jeunes de Walcourt entame ses premières activités. Ce samedi après-midi, en compagnie de l'échevine Nathalie Leclercq, de Julie Poncin et Audrey Dannevoye, animatrice au sein du Plan de cohésion sociale, ses membres ont participé au grand nettoyage organisé par Be WaPP. Vêtus d'une vareuse jaune, armés de pinces, de gants et de sacs-poubelle, ils avaient choisi de donner un petit coup de propre au village de Berzée.



Le conseil des jeunes de Walcourt a pris part à l'opération Be WaPP. Ils ont nettoyé le village de Berzée.

Le conseil des jeunes à Bruxelles

Les jeunes conseillers sont également invités à participer aux commémorations patriotiques qui se dérouleront prochainement dans l'entité : commémorations des Rafles à Thy-le-Château (3 octobre), Tour des Croix à Yves-Gomezée (23 octobre) et cérémonie du Flambeau sacré à travers les différents villages de l'entité (7 novembre).

Le 9 octobre, une délégation du conseil des jeunes de Walcourt se rendra à Bruxelles pour prendre part au colloque organisé par l'Observatoire de l'enfance, de la jeunesse et de l'aide à la jeunesse.

Le 31 octobre, une activité Halloween sera organisée à Clermont et une activité intergénérationnelle est également prévue le 10 novembre.

Les jeunes conseillers ont donc du pain sur la planche pour les prochaines semaines. Ils se réuniront encore à la salle communale de Vogenée les 13 octobre, 24 novembre et 22 décembre. **v.p.**



L'Avenir - Local: entre Sambre et Meuse 28/09/2021, pages 2 & 3

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: entre Sambre et Meuse

